

Aguilar Verdecia refirió que las acciones, dirigidas a evitar el contagio de la COVID-19, comprenden la aplicación y difusión de las medidas necesarias con alumnos y padres, y la identificación de estudiantes y trabajadores con síntomas respiratorios mediante la vigilancia permanente, para lo cual fueron capacitados por las autoridades médicas del municipio.

La directiva explicó que la tarea fundamental del plan nacional de enfrentamiento ante la COVID-19, puesto en marcha a inicios de este mes, es la realización de charlas educativas en todos los centros escolares, que en el caso específico de Güira de Melena abarca las enseñanzas preescolar, primaria, secundaria, especial, media y técnico-profesional.

Otras medidas implementadas, agrega, son la limpieza de las mesas, el lavado de manos al ingresar al centro, en recesos y luego del baño y la suspensión del estudiante que presente algún síntoma respiratorio hasta que se identifiquen las causas de la afección.

Ante la situación epidemiológica en el país, aclaró Aguilar Verdecia, se han garantizado una serie de recursos en cada escuela que permiten cumplir las medidas indicadas.

Un acierto en la promoción de salud, comentó Grisel Nazco Cardelle, directora del círculo infantil Nene Traviesa, ha sido adaptar los mensajes a cada nivel educativo y que, para los más pequeños, se enfocan en la prevención.

La información ofrecida en centros de enseñanza media y técnico-profesional, además de promover acciones sanitarias para evitar el contagio, reclama el apoyo de los jóvenes para identificar casos sospechosos y suscita interés hacia la información ofrecida en los medios de información, refirió Jorge Luis Ignacio Carballo Castro, director del Instituto Preuniversitario Urbano Eugenio María de Hostos.

De acuerdo con el doctor Eugenio Raúl León Malagón, especialista de epidemiología del Policlínico Docente José Manuel Seguí, la dirección de salud pública en Güira de Melena cuenta con mecanismos de trabajo diferenciado para la atención a pacientes con síntomas respiratorios en un local acondicionado fuera del cuerpo de guardia y un equipo de trabajo preparado para esta función.

Este grupo, el cual incluye las especialidades de epidemiología, medicina interna, pediatría, enfermería, vectores y educación para la

salud, evalúa al paciente y propone el proceder adecuado en cada caso para su remisión al hospital Iván Portuondo, en San Antonio de los Baños, hacia el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK) si fuera necesario y la vigilancia médica acorde a la situación.

